



## Perawatan - perawatan rambut - ECHOSLINE

### PIRANG SELIÀR ARGAN RAMBUT RAHASIA



**ECHOS  
LINE**

✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 www.globelife.com/echosline

### PIRANG SELIÀR ARGAN RAMBUT RAHASIA

3bteam-Brasil Cacau kosmetik pengalaman , Seliàr, adalah elegan dan harmonik keindahan ritual untuk rambut dengan minyak Argan yang melindungi , illumina, Feed memperkuat dan merevitalisasi semua jenis rambut tanpa mempertimbangkan itu turun. Kaya vitamin E adalah antioksidan alami kuat , bertindak sebagai penghalang melawan penuaan, mempertahankan rambut Anda dari radikal. Semua formulasi juga diperkuat dengan flax minyak biji dikenal smoothing properti sihir yang membuat rambut yang lembut halus dan menakjubkan terang , . Akhirnya , protein sutra efektif untuk mereka bergizi dan restrukturisasi , properti memberikan tubuh dan force tanpa mempertimbangkan itu turun.  
SELIÀR dibagi dalam 3 keluarga: pirang ARGAN , KERATIN, .

#### PIRANG SELIÀR Argan & Platinum

Ritual kecantikan yang mengambil keuntungan dari synergy sempurna Platinum , Argan minyak, biji rami minyak dan sutra protein prinsip-prinsip aktif yang mendasari semua formulasi. Ideal untuk , dikelantang rambut pirang dan disorot. Juga pada rambut putih dan abu-abu.

#### PIRANG SAMPO-sampo gloss

Lembut membersihkan melahirkan kembali , menetralkan warna kuning yang tidak diinginkan dan menyalakan pirang , bercak dan mengintensifkan kontras warna.  
**paket:** 15 ml sachet , botol 350 dan 1000 ml.

#### PIRANG CONDITIONER conditioner gloss

Detangles memelihara dan intens , menetralkan warna kuning yang tidak diinginkan dan menyalakan pirang , meregenerasi bercak dan mengintensifkan kontras warna tanpa mempertimbangkan itu turun.  
**paket:** 15 ml sachet , sebotol 350 dan 1000 ml botol.

#### PIRANG gloss SERUM-serum

Melawan refleksi kuning yang tidak diinginkan , menghilangkan keriting, mendisiplinkan dan melindungi rambut selama styling.

**Kemasan:** 3 ml sachet dan botol 100 ml.